

Tanzprojekt

eine Woche Tanz, Bewegung und Spaß

mit Heike Keßler, Andreas Lauck und dem Team vom Tanz S.A.L. aus Saarlouis

Kurzbeschreibung

In dieser Woche dreht sich alles um Tanzen, Bewegung und Spaß.

Wir erarbeiten eine professionelle Choreografie aus den Bereichen Jazz und Modern Dance.

Am Schulfest wollen wir den einstudierten Tanz präsentieren.

Dazu gestalten wir gemeinsam ein passendes Outfit und evtl. eine entsprechende Bühnendekoration.

Unterstützt werden wir von Andreas Lauck und seinem Team vom Tanz S.A.L. aus Saarlouis.

Andreas Lauck ist mit seinen Dance-Formationen „Autres choses“ und „L'equipe“ mehrfach Deutscher Meister und auch Weltmeister geworden. 2010 wurde er zum deutschen Bundestrainer für Jazz & Modern Dance berufen.

TeilnehmerInnenzahl: maximal 15-20 SchülerInnen